

Hygienekonzept zur Durchführung des Spielbetriebes in der Saison 2021/22

Das allgemeine Hygienekonzept bildet die Grundlage, allen beteiligten Sportlern, Offiziellen sowie Zuschauern die Teilnahme am Spielbetrieb zu gewährleisten.

Regeln für die Mannschaften

Die Mannschaften betreten die Sporthalle über den Haupteingang frühestens 1 Stunde vor Spielbeginn.

Dem Heimverein wird eine Liste mit den Kontaktdaten aller beteiligten Personen zur Verfügung gestellt.

3 G-Regel: Alle aktiv Spielbeteiligte müssen geimpft, genesen oder getestet sein !

Beim Eintritt in das Gebäude ist von allen Personen ein MNS zu tragen und die Abstandsregeln sind einzuhalten.

Es ist eine Handdesinfektion mit Desinfektionsmittel durchzuführen.

Jede Mannschaft hat die ihm zugewiesene Kabine zu nutzen.

Die Mannschaften betreten und verlassen die Halle durch gesonderte Ein- und Ausgänge.

Im Bereich der Auswechselzone/Spielerbänke dürfen sich nur Personen aufhalten, die direkt am Spiel teilnehmen (Spieler, Trainer, Betreuer, Schiedsrichter, ZNS).

Nach jedem Spiel erfolgt eine Desinfektion der Spielerbänke und des Tisches von ZN und Sekretär.

Die Nutzung der Kabinen zum Umziehen bzw. duschen sollte auf ein Minimum beschränkt werden.

Beim Verlassen der Kabinen und der Hallengebäudes ist ein MNS zu tragen.

Regeln für die Zuschauer

Beim Eintritt in die Halle gilt die 3 G-Regel.

Der Nachweis ist auf Verlangen vorzulegen.

Jeder Zuschauer hat seine Kontaktdaten beim Betreten der Sporthalle zu hinterlassen, entweder über die luca-App oder in Papierform.

Die Zuschauer betreten die Halle seitlich über den Notausgang max. 30 Minuten vor Spielbeginn.

Beim Eintritt in die Halle muss ein MNS getragen werden und die Hände müssen desinfiziert werden.

Der MNS darf lediglich am Platz abgenommen werden, der während des Spiels möglichst nicht verlassen werden soll.

Im gesamten Zuschauerbereich sind die Abstandsregeln (außer bei Familien) einzuhalten.

Verlassen die Zuschauer ihre Plätze ist ein MNS zu tragen.

Nach dem Spiel haben die Zuschauer die Halle unverzüglich zu verlassen.

Damit wir alle beim Handballsport unseren Spaß haben, bitten wir um Einhaltung der Maßnahmen .

Vielen Dank
Claudia Stamm
TV Mascherode